# 尾張旭市立白鳳小学校だより 令和6年6月号



## 子どもたちは元気です

校長 水野 夏子

天気や気温の変化が大きく、体調管理の難しい日々が続いています。そんな中でも、雨が上が り、きれいな青空が広がった休み時間には、運動場から子どもたちの元気な声がたくさん聞こえて

きます。遊具にのぼったり、ドッジボールをしたり、担任の先生や 教育実習生と一緒に遊んだりする姿には、まさに笑顔があふれ ています。一方、5月28日から読書週間が始まり、朝の時間に 静かに読書する様子も褒めてあげたい白鳳小の姿です。図書 ボランティアの方々には、読み聞かせを行っていただいていま す。図書委員会からも、本に親しむための取組がいくつも行わ れています。このように、様々な方の支援や取組によって、うるお いのある学校生活を送ることができています。



【休み時間の運動場にて】

## 夏の暑さ対策について

### ○ 教育活動について

熱中症特別警戒アラート、熱中症警戒アラート、暑さ指数の計測等により、 予定していた活動を中止、又は、変更する場合があります。



- ・ 水分が足らなくならないよう、毎日多めの水分を忘れずに持たせてください。
- 水筒を忘れた場合は、ご家庭に連絡し、水筒を持ってきていただきます。事情により難しい場 合は、500ml の水のペットボトルをお子さんに渡しますので、後日、同等のものを返却してくだ さい。
- 水筒の中身について、学校の日常生活ではお茶や水でよいと考えますが、運動量により、ス ポーツ飲料も効果的な場合があります。必要に応じて保護者の方で判断をお願いします。ただ し、糖分がたくさん含まれるため、肥満、むし歯、食欲低下等の原因になることもあります。ペッ トボトルで持たせる場合は、ボトルカバーをするなどの工夫をお願いします。
- 昇降口にウォータークーラーが2か所あります。直接口を付けず、水筒などに入れて飲むよう に指導しています。

### 〇 登下校について

- ・ 帽子(2年生までは黄色の安全帽)を必ずかぶるよう指導しています。ご家庭でも出掛けにお 声がけをお願いします。
- ・ 首などを冷やす冷感グッズや日傘は使用しても構いませんが、校舎内では使用しないこと、 日傘は周囲の人に気を付けて使用するように指導しています。

